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ATA Nº 001/2024 

 

Aos cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 

horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Jaquisele dos Santos, 

como Presidente; como Vice-Presidente Tairo Weirich; Antonio Valesan 

como Secretário; Cleber Scotta, Gilvani Bronca, Henrique Pivatto, Nelson 

Vasconcelos Salvador, Paulo Ricardo Facini e Paulo Ricardo Gonçalves. A 

presidente verificou que todos os Vereadores se encontram presentes. Após, a 

Presidente cumprimentou os colegas, os servidores da Casa, a imprensa, o público 

presente e os internautas que acompanhavam a Sessão. Dando andamento, informa 

que não seria realizada a leitura da ata n° 031/2023, da Sessão Ordinária do dia 11 

de dezembro de 2023, sendo a mesma colocada para apreciação e posterior 

votação, restando aprovada por unanimidade. Logo, foi solicitada a leitura dos 

expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício de n° 007/2024, 

encaminhando para arquivamento cópias das Leis Municipais de números 

2.078/2023, 2.079/2023, 2.080/2023, 2.081/2023, 2.082/2023, 2.083/2023 e 

2.084/2023, sancionadas pelo Chefe do Poder Executivo Municipal na data de 27 

de dezembro de 2023 e da Lei Municipal n° 2.085/2023, sancionada na data de 28 

de dezembro de 2023. Ofício de n° 008/2024, encaminhando para apreciação os 

Projetos de Leis de números 001/2024 e 002/2024, para apreciação desta Colenda 

Câmara de Vereadores. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimento de 

n° 048/2023, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves. Denúncia contra o Senhor 

Prefeito Municipal Amilton Fontana. Denúncia contra o Senhor Vereador Antonio 

Valesan. Requerimento de n° 001/2024, do Vereador Cleber Scotta. Pedido de 

Informações de n° 001/2024, do Vereador Nelson Vasconcelos Salvador. Pedido 

de Informações de n° 002/2024, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves. Indicação 

Certifico que a presente Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 14/02/2024, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara, no dia 15/02/2024. 

Roca Sales, 15/02/2024. 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretora de Expediente 
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de n° 001/2024, do Vereador Paulo Ricardo Facini. EXPEDIENTE EXTERNO: 

Ofício de n° 004/2024, da Secretaria Municipal de Assistência Social e Saúde, 

solicitando espaço na sessão do dia 26 de fevereiro de 2024 para apresentação do 

Relatório de Gestão da Saúde, referente ao terceiro quadrimestre de 2023 

(setembro, outubro, novembro e dezembro). Dando andamento, a Presidente 

informo que iniciará pelos trabalhos pendentes do ano de 2023, assim solicitou a 

leitura do requerimento de n° 048/2023, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, o 

qual estava sob pedido de vistas do Vereador Antonio Valesan: Solicitando depois 

de ouvido o Plenário, na forma regimental, para que seja instaurada uma Comissão 

Especial, com intuito de analisar a fala realizada na Tribuna pelo Vereador 

Antonio Valesan, na Sessão Ordinária do dia 04/12/2023. Logo, o proponente 

apresentou suas colocações e o requerimento foi colocado para apreciação e 

votação, sendo aprovado por seis votos e uma abstenção do Vereador Antonio 

Valesan. Logo, a Presidente solicitou a leitura da Denúncia protocolada na Casa 

Legislativa: O Senhor Gilson Wlademir da Silva Vargas, propôs uma denúncia 

contra o Prefeito Municipal Amilton Fontana, com fundamento nos incisos VIII e 

X do art 4°, do Decreto Lei n° 201/1967, tendo em vista que ocorreu uma 

reportagem na emissora SBT, onde foi alegado por populares que estaria 

ocorrendo problemas nas entregas de doações e muitas até se perdendo, logo o 

Senhor Prefeito Amilton concedeu uma infeliz entrevista, onde destacou que a 

população estaria recebendo mais doações que o necessário e que da próxima vez 

colocaria tudo em Praça Pública, assim sendo solicita o recebimento da denúncia 

para averiguação dos fatos. A denúncia foi colocada para apreciação e posterior 

votação, sendo a denúncia rejeitada por não obter a votação necessária de dois 

terços, ficando a seguinte votação quatro votos favoráveis dos Vereadores Antonio 

Valesan, Henrique Pivatto, Nelson Vasconcelos Salvador e Cleber Scotta, tendo 

quatro votos contrários dos Vereadores Paulo Ricardo Facini, Paulo Ricardo 

Gonçalves, Tairo Weirich e Jaquisele dos Santos e uma abstenção do Vereador 

Gilvani Bronca. No momento da votação o Vereador Gilvani Bronca justificou seu 

voto, destacando que caberia ao judiciário a analise da matéria e utilizou seu 

embasamento no parecer jurídico emitido pela Casa Legislativa, este que se 

encontra anexo na presente ata. Após, a Presidente solicitou a leitura da Denúncia 

protocolada na Casa Legislativa: A Senhora Giovana Pereira Machado, propôs 

uma denúncia contra o Vereador Antonio Valesan, com fundamento no inciso III, 

do art. 7°, do Decreto Lei n° 201/1967, destacando que no dia 04 de dezembro de 
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2023, durante o seu pronunciamento na tribuna da Câmara de Vereadores de Roca 

Sales, o Vereador Antonio Valesan-PTB, também conhecido como Pegari, quando 

tecia comentários e realizava críticas fortes e contundentes sobre a forma de 

atuação de contratados pela Administração Municipal, proferiu a seguinte frase: “ 

Se isso continuar e não tiver um trabalho de gente branca. De gente que sabe fazer 

esse trabalho com técnicos. De pessoas que sabem fazer...” A conduta do Vereador 

Antonio Valesan-PTB, atingiu uma coletividade indeterminada de indivíduos que 

não são brancos, discriminando todas as raças que não são brancas, tendo como 

prova a transmissão ao vivo pela plataforma de compartilhamento de vídeos 

Youtube, para quem quiser ver.  Assim, também está sendo encaminhado com este 

documento uma gravação da Sessão realizada no dia 04 de dezembro de 2023, 

para eventuais analises. Solicita-se que depois de recebida a denúncia, seja 

instaurada a respectiva Comissão Parlamentar Processante nos termos do artigo 5° 

combinado com o inciso III do artigo 7° ambos do Decreto n° 201/67, a fim de 

que seja cassado o mandato do Vereador Antonio Valesan-PTB, por ter procedido 

de modo incompatível com a dignidade da Câmara de Vereadores de ter faltado 

com o decoro na sua conduta pública, nos termos relatados nesta denúncia. Assim, 

a denúncia foi colocada para apreciação e posterior votação, momento em que o 

Vereador Antonio Valesan, solicitou vistas da denúncia. Após, a Presidente 

informou que o Projeto de Lei n° 001/2024: Altera a Lei Municipal nº 1.849/20, 

que autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder incentivos a empresa Quisvi 

Indústria e Comércio de Produtos Químicos Ltda, inscrita no CNPJ sob nº 

94.273.745/0001-78, e dá outras providências, ficara baixado nas Comissões 

Permanentes para analise adequada. A seguir, solicitou a leitura do Projeto de Lei 

n° 002/2024, do Poder Executivo Municipal: Autoriza o Poder Executivo a realizar 

despesas até o limite máximo de R$ 35.000,00 com a organização e realização do 

“Campeonato Municipal de Futebol de Campo, Edição 2024”, e dá outras 

providências. Tendo em vista, a Presença do Senhor Ezequiel Botega membro da 

coordenação do Campeonato Amador de Futebol, a Presidente convidou o mesmo 

para uma breve explicação sobre o Projeto. O Senhor Ezequiel Botega, explanou 

que o valor será utilizado para pagamentos de juízes e premiação, ressaltando a 

grande importância da pratica de esporte no município e esclareceu um pouco 

sobre as regras de funcionamento do campeonato. Logo, o Projeto foi colocado 

para apreciação, na oportunidade o Vereador Nelson Vasconcelos Salvador, 

destacou que esporte é saúde e sempre será parceiro de Projetos para o Esporte. O 
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Vereador Gilvani Bronca, disse concordar com as colocações do vereador Nelson, 

endossando que diversos clubes tiveram suas sedes atingidas pelas cheias, sendo 

importante o Projeto para promover um pouco de alegria a comunidade. O 

Vereador Tairo Weirich, salientou que será importante a realização do 

campeonato, pois era fomentar as comunidades e auxiliar na recuperação das 

mesmas. A seguir, colocado em votação e aprovado por unanimidade. A seguir, a 

Presidente solicitou a leitura do Requerimento de n° 001/2024, do vereador Cleber 

Scotta: Solicitando que depois de ouvido o Plenário, que seja solicitado ao 

Executivo Municipal, para que através do setor competente providencie a 

reconstrução da Ponte localizada na estrada que liga a Linha Júlio de Castilhos 

Baixa a Linha Marechal Deodoro. O requerimento foi colocado para apreciação, 

logo o Vereador proponente fez suas colocações. O requerimento foi colocado 

para votação, restando aprovado por unanimidade. Após, a Presidente solicitou a 

leitura do Pedido de Informações de n° 001/2024, do Vereador Nelson 

Vasconcelos Salvador: Solicitando que seja oficiado o Executivo Municipal para 

que, através do setor responsável, informe e forneça: 1) Atualmente, qual é o 

número de funcionários efetivos, temporários e comissionados que compõem o 

quadro da Prefeitura Municipal? Enviar relação contendo todos os nomes dos 

funcionários, discriminando por Secretaria, Departamento, local de trabalho, 

função/atribuições desempenhadas, horário de trabalho e salário bruto. 2) Quais 

empresas tem contrato com a Prefeitura Municipal de Roca Sales para contratação 

de mão-de-obra terceirizada? Relacionar o número de trabalhadores terceirizados 

por nome de cada empresa que presta serviços para a prefeitura. Elencar quais 

funções exercem esses trabalhadores e em que local. 3) Quantos servidores 

municipais estão cedidos a outros órgãos fora do serviço público municipal? 

Relacionar contratados por CLT, Estatuários ou Terceirizados. 4) Do quadro de 

funcionários da Prefeitura efetivos, quantos estão nos seus cargos de origem e 

quantos estão emprestados a outros setores do município? Discriminar quantos são 

e para que órgãos estão emprestados. 5) Ao final solicitamos que seja detalhado o 

valor gasto pela Prefeitura Municipal de Roca Sales no quadro geral de 

funcionários. O Pedido foi colocado para apreciação, momento que o Vereador 

proponente fez suas colocações. O Pedido de Informações foi colocado para 

votação, restando aprovado por unanimidade. Pedido de Informações de n° 

002/2024, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves: Solicitando que seja oficiado o 

Executivo Municipal para que, através do setor responsável, informe e forneça as 
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seguintes informações referente ao Contrato realizado entre a Prefeitura Municipal 

de Roca Sales e a Empresa Calçados Schneider Ltda, conforme Projeto de Lei 

042/2022, aprovado por esta Casa Legislativa na Sessão Ordinária do dia 01 de 

agosto de 2022: 1) Informe em que fase se encontra o contrato de incentivo entre 

a Prefeitura Municipal de Roca Sales e a empresa Calçados Schneider Ltda? 2) A 

Empresa Calçados Schneider Ltda, já atingiu o prazo máximo de 15 (quinze) 

meses contados da data de celebração da escritura de doação do imóvel, para 

construção do pavilhão industrial e início as suas atividades? Caso a resposta seja 

positiva, solicitamos informações se a empresa apresentou requerimento 

solicitando a prorrogação do prazo. 3) Quais medidas o Executivo Municipal 

pretende adotar, caso a empresa não venha a cumprir com o contrato? O Pedido 

foi colocado para apreciação, momento que o Vereador proponente fez suas 

colocações. O Pedido de Informações foi colocado para votação, restando 

aprovado por unanimidade. Na seuqencia, a Presidente solicitou a leitura da 

Indicação de n° 001/2024, do Vereador Paulo Ricardo Facini: Indicando que 

depois de ouvido o Plenário, que seja solicitado ao Executivo Municipal, para que 

através do setor competente providencie a instalação de um redutor de velocidade 

na Linha Júlio de Castilhos Baixa, próximo ao número 1.565, tendo em vista 

instalação futura de um empreendimento no local. O Vereador proponente 

apresentou suas razões. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Cleber 

Scotta, devidamente inscrito, primeiramente desejou um bom trabalho a mesa 

diretora. Logo, se portou as denúncias feita nessa Casa Legislativa, principalmente 

a denúncia que na noite de hoje não foi aceita, uma vez que seria apenas uma forma 

de averiguar os fatos ocorridos e não condenação. Após, apresentou imagens sobre 

a ponte que liga a Linha Júlio de Castilhos até a comunidade da Linha Marechal 

Deodoro, sendo importante a reconstrução da ponte, tendo em vista ser um acesso 

importante para muitas pessoas. Ao final, desejou um bom início de ano a todos. 

O Vereador Gilvani Bronca, devidamente inscrito, disse ser importante a 

conclusão do Plano Diretor da cidade de Roca Sales, pois esse seria um grande 

passo e uma forma de melhorar diversas situações, inclusive voltadas as cheias. 

Após, disse que em visita ao Hospital ficou feliz com a reorganização do Hospital, 

pois acredita que a cada dia vem melhorando mais a situação. Ao final, ainda se 

colocou a disposição para auxiliar no que for preciso na elaboração do Plano 

Diretor Municipal, pois necessita ser elaborado e colocado em pratica. O Vereador 

Nelson Vasconcelos Salvador, devidamente inscrito, aproveitou o espaço para 
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dizer que as coisas no município são muito demoradas, outra questão que lhe 

chama a atenção é a falta de consideração com o Bairro Sete de Setembro, pois 

necessita urgente de tubulação para melhorar a situação. Ao final, disse que 

destinou um valor das emendas individuais para melhorias na localidade, assim 

aguardará as melhorias necessárias no local. Ao final, cobrou a colocação de 

veneno para mosquitos nos arroios e rios, pois isso também é saúde pública. 

Também destacou que votou a favor da investigação contra o prefeito municipal, 

pois necessita-se investigar a situação. A seguir, a Presidente disse que alguns 

Vereadores lhe procuraram para realizar viagem a Brasília entre os dias 19 até 23 

de fevereiro de 2024, com intuito de visitar Gabinetes de Senadores, Deputados 

Federais, Ministérios e participação do Encontro Nacional de Legislativos, assim 

colocou a proposta para analise e votação do plenário, restando aprovada por 

unanimidade. A seguir, consultou o plenário sobre a possibilidade de troca da 

Sessão Ordinária do dia 19 de fevereiro de 2024 para o dia 14 de fevereiro de 2024, 

tendo em vista a viagem de alguns vereadores a Brasília, logo a solicitação foi 

colocada para apreciação e votação, restando aprovada por unanimidade. Ao final, 

o Presidente convidou a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, no 

dia 14 de fevereiro de 2023, às 19 horas, no mesmo local. Nada mais havendo a se 

tratar, declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 05 

de fevereiro de 2023. Registre-se e Publique-se. 
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